



北本市立南小学校だより

わかみどり

URL <http://minami.city.kitamoto.lg.jp>

令和7年1月号

〒364-0032
北本市緑3丁目387番地
TEL 048-591-4709
FAX 048-591-5802

学校教育目標 **みんな なかよく みどりの学校** 「かしこく げんきな 南っ子」

明けましておめでとうございます～笑う門には福来たる～

校長 酒井 一昭

新しい年が明けました。2025年、令和7年の幕開けです。気分一新、今年もよろしくお願ひいたします。

12月中にはインフルエンザ・新型コロナ等をはじめとする感染症の流行により、いろいろとご心配おかけしました。1月以降も引き続き、手洗い・うがい・マスク着用などの感染症対策へのご理解と積極的な対応をお願ひいたします。

2025年はどんな年になるのでしょうか。1月10日は110番の日。警察庁が1985年（昭和60年）12月に制定し、翌1986年（昭和61年）から実施されました。また、1月11日は鏡開きです。正月に年神様に供えた鏡餅を雑煮や汁粉にして食べ、一家の円満を願う行事です。武家社会の風習だったものが一般化しました。刃物で切るのは切腹を連想させるため、手や木槌で割ったり、砕いたりするそうです。また、「切る」という言葉をさけて、「開く」という縁起の良い言葉を使っているのも面白い工夫した表現です。（最近では、ケースのふたを開けると、ちょうどよい大きさのお餅が入っています…。）

今年度も残り3ヵ月です。それぞれの学年のまとめを頑張りたいと思います。そして、このクラスで良かったなと思って進級・進学してほしいと思います。いろいろあったけど、一年よく頑張ったなと振り返り、未来へ目を向け希望を持つ。一人一人がそう思えたら、お互いが「笑顔」になりますよね。みんなの「笑顔」を期待しています。「笑う門には福来たる」本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



一年の計は元旦にあり。今年もより良い学校を目指してまいります。

「一年の計は元旦にあり」ということわざがあります。物事を始めるには最初にきちんと計画を立てることが大切だという意味です。1月8日（水）の3学期の始業式では、次のように子どもたちに話をしました。

「一年の計は元旦にあり」といいます。「一年の計画は年の初めである元旦に立てるべきであり、物事を始めるにあたっては、最初にきちんとした計画を立てるのが大切だ。」という内容のことわざです。

始業式の今日は、学校にとっての“元旦”です。始業式が終わった後、それぞれのクラスで3学期の目標を書くと思います。ぜひ、令和7年の1年間の目標も考えてください。「先生や友だちの話をしっかり聞く」、「友だちにやさしくする」、「あいさつを進んでする」、「ぬいだ靴をきちんと揃える」など何でもいいです。

3学期は、今いる学年のまとめをすると同時に、次の学年の準備をする期間でもあります。特に6年生は、小学校を卒業して、中学生になる準備が必要です。短い3ヶ月間ですが、しっかり準備しましょう。

目標を掲げ計画を立て実行していくことは大切なことです。それと同時に、実行したことを振り返って改善につなげていくことも大切なことです。学校においても4月に掲げた学校教育目標に向けて実行してきたことを評価する時期となります。

今年度もこの1年間の教育活動を振り返ると共に、保護者の皆様にも「学校評価に関する保護者アンケート」にご回答いただき、その内容をしっかりと受け止めて、本校の学校運営や教育活動について改善をしていきたいと考えています（後日ご案内いたします）。

今後も、学校と保護者が連携を図りながらより良い学校づくりに取り組んでいけるようにと考えております。ご協力いただきますようお願い申し上げます。今年も職員一同、愛情と熱意を持って教育活動を推進していきます。変わらぬご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。